

# *Le chef de la diplomatie cubaine exige une fois de plus aux États-Unis de lever le blocus*

---



La Havane, 11 déc. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, s'est adressé à son homologue nord-américain, Mike Pompeo pour exiger la levée du blocus de notre pays, le rétablissement des visas pour les Cubains et la cessation de la répression des migrants, des minorités et des pauvres.

Sur le compte Twitter du ministère cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez a signalé que les déclarations faites hier par Mike Pompeo sur les droits humains à Cuba manquent d'honnêteté.

Le chef de la diplomatie cubaine a posté la réponse que Carlos Fernández de Cossío, directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères a adressée au secrétaire d'État nord-américain.

Carlos Fernández de Cossío souligne que les abus constants contre la population nord-américaine et contre celle d'autres pays du monde disqualifient l'autorité morale du gouvernement étasunien pour parler de droits humains.

«Si les États-Unis tenaient vraiment aux prérogatives citoyennes des Cubains, ils n'auraient pas imposé un blocus économique criminel qui punit toute la nation, ils ne mettraient pas d'obstacles à l'émigration ordonnée ou aux services consulaires dont dépendent des dizaines de milliers de personnes. » a relevé le directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178632-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-exige-une-fois-de-plus-aux-etats-unis-de-lever-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**